



# EL PARACAÍDAS DE ANIVERSARIO

En su primer cumpleaños, Revista El Paracaídas quiere agradecer los afectuosos saludos de la comunidad universitaria.

En tiempos de fortalecimiento de la educación pública, la revista El Paracaídas está cumpliendo una labor muy importante abriendo espacios al debate de ideas y a la conversación. Conversar honestamente, ¡nos hace tanta falta! Un saludo afectuoso a la Revista El Paracaídas en su primer año.

**Roxana Pey T.**  
Rectora Universidad de Aysén

Si bien es su primer año de vida, este Paracaídas ya tiene un sello, marcado por la defensa de la cultura y de la educación pública. Además del rescate simbólico de temas relevantes para Chile. ¡¡Felicitaciones!!

**Sergio González Miranda**  
Premio Nacional de Historia 2014

Un saludo a Faride Zeran y a todo el equipo que hace posible El Paracaídas en su primer aniversario. Una publicación imprescindible que conecta a la Universidad con la realidad política, social y cultura del país, recordándonos que el sentido trascendente que tiene nuestro quehacer académico es contri-

buir a construir y diseminar conocimiento para tratar de intervenir en los problemas de nuestro entorno y nuestro tiempo. Un reconocimiento especial por el espacio que han dado en sus páginas a los temas y debates sobre educación y pedagogía en este tiempo. Larga vida a El Paracaídas.

**Ernesto Águila Z.**  
Director del Departamento de Estudios Pedagógicos (DEP), Facultad de Filosofía y Humanidades.

Un saludo a El Paracaídas en su primer aniversario, por ser un aporte al debate universitario y nacional. Iniciativas como estas son muy necesarias en la U para hacer de esta una institución que reflexione sobre su rol y aporte hacia el país.

**Valentina Saavedra**  
Presidenta Fech

Este medio le ha devuelto a la institución ese carácter nacional. Partiendo por la originalidad de su nombre, que nos retrotrae a una parte de nuestra historia, los temas abordados en cada una de sus publicaciones, como también sus editoriales, dan cuenta de un equipo que ve la Universidad como parte del país.

Así lo entendemos en Fenafuch y valoramos este esfuerzo que se realiza desde la Vicerrectoría de Extensión. Nuestras felicitaciones a todo el equipo que trabaja en la realización de esta revista y ojalá que El Paracaídas nos siga acompañando por mucho tiempo más.

**Cristina Tapia P.**  
Presidenta Fenafuch

Se estableció El Paracaídas en su primer año: militancia o juicio propio será ahora su desafío, flotar sobre las ideas pequeñas definirá su grandeza. La mejor de las fortunas en tiempos turbulentos.

**Francisco Brieva**  
Presidente Conicyt

Tantos significados para Paracaídas existen en la Universidad. Ayer, fue una caída de un militar en nuestro territorio. Hoy expresa más bien el sobrevuelo y el aterrizaje de una comunidad en el amplio territorio de esta sociedad chilena.

**Irma Palma**  
Académica y directora del Programa de Aprendizaje en Sexualidad y Afectividad -PASA- de la Facultad de Ciencias Sociales.

¡Felicitaciones a la Revista El Paracaídas! Es una gran iniciativa que rescata el impacto que tiene nuestra Universidad en generación de conocimiento, además de destacar la importancia que tiene la actividad académica en la sociedad chilena. Esta ventana muestra la diversidad cultural e intelectual de nuestra Universidad a todo nivel.

**Claudio Hetz**

**Instituto de Neurociencia Biomédica, Facultad de Medicina**

Reciban mi más sinceras felicitaciones por este primer año de El Paracaídas. No cabe duda de que es una publicación muy necesaria en un país donde se hace sentir la falta de voces independientes y de miradas críticas desde los medios de comunicación. La revista también se ha constituido como un espacio relevante para difundir mejor las perspectivas que, desde la Universidad de Chile, buscan contribuir a los debates y soluciones a nuestros

principales problemas nacionales.

¡Un brindis por su aniversario!

**Alicia Salomone**

**Directora del Departamento de Postgrado y Postítulo. Vicerrectoría de Asuntos Académicos**



El Paracaídas debe su nombre al aterrizaje realizado en 1981 por el entonces rector designado General Alejandro Medina Lois sobre el Campus Antumapu de la Universidad de Chile, en el marco de la semana mechona de ese año. El lanzamiento en paracaídas de Medina Lois sucedió semanas después de que esta casa de estudios fuera despojada de sus sedes regionales y del Instituto Pedagógico.